

Trogener Kunstpreis Ausstellungen

Esther Wettach, Kunstpreis 2017

Die 1956 in St. Gallen geborene Esther Wettach lebt seit 44 Jahren in Degersheim in der Stiftung Säntisblick, der Wohn- und Arbeitsstätte für Menschen mit einer Beeinträchtigung. Die aufgeweckte und unternehmungslustige Frau ist ein Multitalent. Sie zeichnet, macht dichte Buchstabenbilder, zuweilen auch Assemblagen; in Worten und Bildern sprudeln ihre Erzählungen aus ihr heraus. Im Atelier von Stefanie Montagna in Flawil töpft sie Gefässe von archaischer Kraft. Aussergewöhnlich aber sind ihre Stickereien. Unermüdlich lässt sie Stich um Stich ein Gewirk aus buntem Garn zu abstrakten Farblandschaften werden, die sie angeregt plaudernd zu entschlüsseln weiss. Es sind dreidimensionale Farbteppiche, deren Rückseite so ansprechend ist wie die Vorderseite. Berührend und zum Berühren einladend.



ERNST das Einkehrlokal

Landsgemeindeplatz Trogen
Tel. 071 340 02 12
www.ernst-trogen.ch

29. Okt. bis 15. Dez. 2018

Mo - Do 08.00 - 18.00 Uhr
Freitag 08.00 - 24.00 Uhr
Samstag 08.00 - 12.00 Uhr